
Die FR Group – Informationen in Leichter Sprache

Wer wir sind

Die FR Group ist eine Unternehmensgruppe.

Bei uns arbeiten mehrere Firmen zusammen.

Wir verbinden Erfahrung und neue Ideen.

So entstehen gute Lösungen für die Zukunft.



Unsere Firmen

Elektro Fischer

Elektro Fischer arbeitet im Bereich Elektro.

Zum Beispiel:

• Elektro-Installationen

• Beleuchtung

• Netzwerke

• Photovoltaik

• Sicherheitstechnik

Wir planen, bauen und warten technische Anlagen.

Wir arbeiten schnell und zuverlässig.

Wir haben viel Erfahrung.

Mehr Informationen finden Sie hier:

https://www.fischergroup.bayern/de/elektro 

Fischer HLS

Fischer HLS arbeitet in den Bereichen:

• Heizung

• Lüftung

• Sanitär

• Klima

Wir planen Anlagen für Häuser, Firmen und Industrie.

Wir achten auf:

• Energiesparen

• moderne Technik

• Umweltschutz

Wir begleiten Projekte von Anfang bis zur Wartung.

Mehr Informationen finden Sie hier:

https://www.fischergroup.bayern/de/hls 

https://www.fischergroup.bayern/de/elektro
https://www.fischergroup.bayern/de/hls


Elektro Reichl GmbH

Elektro Reichl arbeitet für:

• Industrie

• Gewerbe

• private Bauprojekte

Wir bieten:

• Elektrotechnik

• Stromversorgung

• Beleuchtung

• Smart-Home-Lösungen

Wir planen genau und setzen Projekte zuverlässig um.

Auch nach der Fertigstellung sind wir für Sie da.

Mehr Informationen finden Sie hier:

https://www.elektroreichlgmbh.de/ 

Green Power Bärnau GmbH

Green Power Bärnau arbeitet im Bereich erneuerbare Energie.

Zum Beispiel:
• Photovoltaik-Anlagen
• Biogasanlagen

Wir begleiten Projekte von der Planung bis zum Betrieb.
Unsere Lösungen sind:

• umweltfreundlich
• wirtschaftlich
• nachhaltig

Unsere Kunden sind:
• landwirtschaftliche Betriebe
• Unternehmen
• Kommunen

Die Website ist noch im Aufbau.

https://www.elektroreichlgmbh.de/


Die Gründer

Die FR Group wurde von zwei Personen gegründet:

• Ludwig Fischer

• René Reichl

Beide arbeiten seit über 10 Jahren zusammen.

Sie haben viel Erfahrung in der Elektrobranche.

Aus der Zusammenarbeit entstand die Idee einer Firmengruppe.

Heute gehören vier Firmen zur FR Group.

Das Ziel ist:

• ein Ansprechpartner

• gute Zusammenarbeit

• zuverlässige Projektumsetzung



Beteiligungen und Engagements

Neben den vier Hauptfirmen gibt es weitere Beteiligungen.

Diese gehören nicht zum Kerngeschäft.

Sie zeigen aber, in welchen Bereichen die Gruppe aktiv ist.

Dazu gehören:

• Fischer Anlagenbau

• Fischer Immobilien

• Gestüt Greim

• Zur Post Hotel – Gasthof



Was uns verbindet

Uns sind wichtig:

• Qualität

• Verantwortung

• Zusammenarbeit

• nachhaltige Lösungen

Wir wollen gemeinsam gute Ergebnisse erreichen.



Unsere Kunden

Unsere Kunden kommen aus:

• Industrie

• Gewerbe

• Handwerk

• privatem Bereich



Die FR Group in Zahlen

• 4 Unternehmen

• über 150 Mitarbeiter

• mehr als 10 Jahre Erfahrung

• über 500 Projekte

Kontakt

Sie haben ein Projekt?

Wir helfen Ihnen gerne.

E-Mail:

info@fischergroup.bayern

Telefon:

+49 9635 9207-0

Website:

https://www.fr-group.de/ 

https://www.fr-group.de/


Firmenanschriften

Elektro Fischer GmbH

Angerstraße 6

95671 Bärnau

Fischer HLS GmbH

Angerstraße 6

95671 Bärnau

Green Power Bärnau GmbH

Angerstraße 6

95671 Bärnau

Elektro Reichl GmbH

Alte Dorfstraße 10

95671 Bärnau/Hohenthan
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